

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Zweiter Vizepräsident Alexander Hold

Zweiter Vizepräsident Alexander Hold: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 4** auf:

Wahl

einer Schriftführerin oder eines Schriftführers des Bayerischen Landtags

(Unruhe)

Ich bitte um ein bisschen mehr Ruhe, zumindest für einen Moment. Die AfD-Fraktion hat Herrn Abgeordneten Dieter Arnold als Kandidaten vorgeschlagen. Eine Aussprache findet hierzu nicht statt. Die Wahl selbst wird in geheimer Form auf dem gelben Stimmzettel durchgeführt. Das Prozedere ist Ihnen bekannt. Für den Wahlvorgang werden Ihnen zwei Minuten zur Verfügung gestellt. Wir beginnen jetzt mit der Wahl.

(Stimmabgabe von 14:23 bis 14:25 Uhr)

Ich darf wiederum fragen: Befinden sich noch Damen oder Herren Abgeordnete an der Wahlkabine? Haben alle Mitglieder des Hauses inzwischen ihre Stimme abgegeben? – Nahezu. – Gibt es jetzt noch jemanden, der seine Stimme abgeben möchte? – Das scheint nicht der Fall zu sein. Damit ist die Wahl beendet. Ich bitte Sie, jetzt wieder Platz zu nehmen. Auch dieses Wahlergebnis wird nun außerhalb des Plenarsaals festgestellt und später bekannt gegeben.

(Unruhe – Glocke des Präsidenten)

Nehmen Sie bitte wieder Platz. Wir wollen fortfahren. Das gilt bitte auch für die Bayerische Staatsregierung.

(...)

Präsidentin Ilse Aigner: Dann gebe ich noch das Ergebnis der Wahl eines Schriftführers bekannt. An der Wahl haben sich 170 Abgeordnete beteiligt. Es gab keine ungültigen Stimmen. Der Abgeordnete Dieter Arnold hat 30 Stimmen erhalten. 139 Abgeordnete haben mit Nein gestimmt. Einer hat sich enthalten. Damit ist der Abgeordnete

Dieter Arnold nicht mit der erforderlichen Mehrheit gewählt. Damit ist Tagesordnungspunkt 4 erledigt.